

**C'était le 8 novembre 2014,  
à l'invitation de M. Benjamin Dumortier,  
maire de Cysoing, et de l'abbé Michel  
Decherf, curé de la paroisse, on  
inaugurait la restauration des vitraux de  
l'église Saint Calixte-Saint Evrard ...**



M. Luc-Benoît Brouard, maître-verrier, a commenté avec passion  
le travail de restauration qui a débuté en novembre 2011 pour se terminer en février 2014



Jour où l'Église fêtait la « dédicace de la Basilique de Latran », la messe était présidée par le Père Bernard Dumortier, vicaire épiscopal, représentant les évêques du diocèse ...



La commune offrait ensuite un vin d'honneur ...



**Moments très conviviaux ...**

**Merci à tous !**